



Pflanzaktion Eine Hecke für Insekten und Vögel haben sieben Aktive der BN-Ortsgruppe Holzkirchen und der Bienenfreunde Oberland gemeinsam mit der Familie Sappl vom Horthof gepflanzt. Felsenbirnen, Kornelkirschen und Schlehen wachsen nun entlang der Kohlstattstraße von Roggersdorf nach Holzkirchen. Mit der Pflanzung solle die Biodiversität auf der eigenen Fläche erhöht und damit ein besseres Mikroklima erzeugt werden, erklärt Wolfgang Sappl. Auf einer Strecke von 250 Metern setzten die Naturfreunde 162 Büsche ein. Als Dankeschön für die Unterstützung gab's zum Abschluss eine Brotzeit auf dem Horthof.